
com recursos da or-
dem de R$ 400 mil, 
liberados através de 
emendas do deputado 
Hermes Parcianello – 
o Frangão. 

Lideranças políticas 
e do setor de segurança 
pública de Goioerê, bem 
como representantes de 
entidades, estiveram 
reunidos na tarde desta 
segunda-feira (foto), 
para discutir ações que 
possam frear a onda 
de furtos e roubos que 
tem sido registrada na 
cidade nos últimos dias.

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Janió-
polis realizou na manhã 
desta segunda-feira, 
dia 18, uma importante 
caminhada pelas ruas da 
cidade, visando divul-
gar a Campanha Outu-
bro Rosa e ao mesmo 
tempo conscientizar 
sobre a importância da 
prevenção e realização 
do autoexame para as 
mulheres.

Líderes das equipes de 
saúde de Goioerê, estiveram 
reunidos na última sexta-
-feira, para uma avaliação 
do trabalho realizado até o 
momento. De acordo com a 
secretária Gabriela Martins, 
essa avaliação serve para que 
os gestores meçam o desem-
penho do trabalho em equipe 
e identifi que o que precisa 
melhorar.

A pedido do vere-
ador e presidente da 
Câmara de Goioerê, 
‘Kleber  Pa ra í ba’ , 
se is  ent idades do 
município acabam 
de ser contempladas 

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Goioerê, 
está informando aos 
pais e responsáveis, que 
a vacinação da BCG, 
inicialmente prevista 
para acontecer neste 

sábado dia 16, foi adiada 
para o próximo dia 23. A 
vacinação será realizada 
das 8 às 12 horas, no 
Posto de Saúde Central 
e também nas UBS dos 
bairros.
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Gestores fazem 
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serviços prestados 
pela saúde

Reunião na ACIG discutiu ações pra 
frear aumento de furtos em Goioerê

C om u ni ca m o s 
aos nossos leitores e 
anunciantes, que em 
virtude problemas 
técnicos, a edição de 
hoje, desta Gazeta 
Regional, circula, 
excepcionalmente 
em preto e branco.
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Semeadura da soja 
avança e chega a 
62% da área a ser 

cultivada
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Câmara realiza sessão plenária 
e aprova diversas proposições 

Os vereadores de Goioerê 
estiveram reunidos na noite de 
ontem, oportunidade em que di-
versas indicações e requerimen-
tos foram votados e aprovados.

De autoria do vereador Fabio 
Plaza foi votada indicação que 
solicita do setor responsável, 
informar o seguinte: em relação 
aos padrões de energia que pre-
cisam ser trocados das escolas 
onde foram instalados os apa-
relhos de ares-condicionados, 
se já há um planejamento nesse 
sentido. Se sim, qual a previsão 
para o início das referidas trocas 
e quando que efetivamente tais 
aparelhos estarão funcionando.

Ainda de autoria do vereador 
Plaza, foi votada indicação que 
solicita da Secretaria de Viação 
e Obras, a manutenção de todos 
os bueiros que necessitarem do 
bairro Vila Nossa Senhora das 
Candeias.

Já de autoria do vereador 
“Kleber Paraíba’ foi aprovada 
indicação que solicita do Pre-
feito Municipal, que inclua no 
cronograma de obras, a execu-

Sessão foi realizada na noite de ontem, com diversas proposições aprovadas
ção dos serviços de recuperação 
do sistema de iluminação dos 
campos de areia localizados na 
Praça dos Nordestinos.

Também de autoria do 
vereador ‘Kleber Paraíba’, foi 
aprovada indicação que sugere 
à administração municipal, a 
instalação de Parques Infantis e 

Playground, em todas as escolas 
da rede municipal.

O vereador também está soli-
citando que a prefeitura promova 
a manutenção dos playgrounds já 
existentes e a instalação de play-
grounds nas praças que ainda não 
contam com tal benefício.

Os parlamentares também 

aprovaram indicação de autoria 
do vereador Patrik Pelói, que 
solicita da Prefeitura, incluir 
no Calendário Ofi cial de Even-
tos e Datas Comemorativas 
do Município de Goioerê, o 
evento denominado “PAS-
SEIO CICLÍSTICO EU AMO 
GOIOERÊ”.

Reunião na ACIG discutiu ações pra 
frear aumento de furtos em Goioerê

Lideranças políticas e do 
setor de segurança pública 
de Goioerê, bem como re-
presentantes de entidades, 
estiveram reunidos na tarde 
desta segunda-feira, para dis-
cutir ações que possam frear 
a onda de furtos e roubos que 
tem sido registrada na cidade 
nos últimos dias.

A reunião foi convocada 
pela ACIG – Associação 
Comercial e Empresarial 
e Goioerê, na tentativa de 
dar uma resposta rápida aos 
diversos pedidos de ajuda 
dos empresários em relação 
aos furtos e roubos, que têm 
deixado não só o comércio, 
mas a comunidade em geral,  
com uma sensação de inse-
gurança.

Durante a reunião, o Te-
nente Bruno Marques, co-
mandante da 2ª CIA da Polícia 
Militar de Goioerê, apresen-
tou números e dados sobre os 
crimes registrados na cidade, 
mostrando um aumento de 
furtos nos últimos trinta dias. 
De acordo com o ofi cial, os 
furtos, na maioria dos casos, 
foram praticados por duas 

pessoas já conhecidas da po-
lícia e que acabaram presas.

Ainda durante a reunião, o 
ofi cial da PM falou ainda das 
difi culdades que a corporação 
vem enfrentando por conta 
do baixo efetivo. “Tivemos o 
concurso recentemente, mas 
a escola para formação dos 
praças só começa a partir do 
ano que vem. Dessa forma, 
seguimos fazendo o possível 

para atendermos todas as 
demandas”, disse.

Já o vereador ‘Kleber 
Paraíba’ disse que o prefeito 
Betinho Lima, em conjunto 
com a Câmara Municipal, 
estão buscando junto ao 
Comando Geral da PM e 
Comando Regional, o au-
mento do efetivo policial em 
Goioerê. “A gente sabe que 
não é fácil, pois está faltando 

policiais em várias cidades, 
mas estamos conversando e 
buscando uma atenção do go-
verno nesse sentido”, disse.

Presente na reunião, o Pro-
motor de Justiça, Guilherme 
Franchini Santos, sugeriu a 
reativação do Conselho de 
Segurança, que segundo ele, 
é um importante instrumento 
para dar suporte às policias 
da cidade. “O conselho de 
segurança é importante e eu 
sugiro a sua reativação para 
que possa dar apoio, inclusive 
fi nanceiro às policias”, disse.

Uma nova reunião para 
avaliar as sugestões dadas 
e que deverão ser colocadas 
em práticas pela PM está 
marcada para o próximo dia 
18 de novembro. 

Ainda estiveram presen-
tes na reunião, o comandante 
do 7º BPM de Cruzeiro do 
Oeste, Major Edson Kamaka-
wa, Alexandre Cândido, 
presidente da ACIG, Devanir 
Silvério, delegado do Sindi-
cato do Comércio e Márcio 
Bonesi, chefe de gabinete da 
prefeitura, entre outros.

A reunião aconteceu ontem no auditório da ACIG

Cidadão honorário
A Assembleia Legislativa 

do Paraná (Alep) entrega nes-
ta terça-feira (19) o título de 
cidadão honorário do Paraná 
ao general Joaquim Silva e 
Luna, ex-diretor-geral bra-
sileiro da Itaipu Binacional 
e atual presidente da Petro-
bras. A sessão solene será 
realizada a partir das 14h30 
com transmissão ao vivo pela 
TV Assembleia, site e redes 
sociais do Legislativo. A ho-
menagem foi proposta pelo 
deputado estadual Soldado 
Fruet (Pros), em 2020, mas 
em razão da pandemia da 
covid-19 e das medidas de 
restrições só agora o título 
poderá ser conferido. O de-
putado justifi cou o título em 
razão do trabalho realizado 
por Silva e Luna quando foi 
diretor-geral brasileiro da 
Itaipu Binacional e da sua 
contribuição para o Estado.

Homenageado
O prefeito de Cornélio 

Amin Hannouche entregou 
uma homenagem ao ex-
-governador Beto Richa. Ele 
destacou para a imprensa 
que investimentos para o 
Hospital Regional que está 
sendo construído em Corné-
lio Procópio iniciou durante 
o mandato que Beto Richa 

era governador. “Enquanto 
foi governador do Estado 
ele destinou inúmeras obras 
e recursos para o nosso 
município. Gratidão é algo 
que jamais podemos deixar 
esquecido. Foram obras que 
mudaram nossa cidade”, 
comenta o prefeito Amin 
Hannouche.

Polícia Penal
Os deputados estadu-

ais iniciaram a votação 
da Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) 1/2021, 
de autoria do Poder Execu-
tivo, que propõe a criação 
do Departamento de Polícia 
Penal (DEPPEN). O texto 
está pautado para ser votado 
em primeira e em segunda 
discussão em duas sessões 
plenárias na Assembleia Le-
gislativa do Paraná (Alep), 
sendo uma ordinária e outra 
extraordinária. Por se tratar 
de PEC, é necessário no 
mínimo 33 votos favoráveis 
para a sua aprovação, em 
dois turnos.Com a criação, 
o Governo pretende que o 
Departamento de Polícia 
Penal fi que responsável pelas 
questões relativas aos presos 
no Estado do Paraná, com 
atos de gestão, fi scalização, 
controle e segurança de uni-
dades penais.

Pela vida
O Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul 

(BRDE) está apoiando projetos do Hospital Erasto Gaertner 
e Erastinho, ambos com o objetivo de apoiar iniciativas 
que fazem a diferença na vida da população. Um dos pro-
jetos que recebe ajuda dos incentivos é o Vida do Idoso e 
Tratamento de Câncer. Outro projeto do hospital, também 
muito importante para o funcionamento do centro, recebe 
recursos de incentivos fi scais, o de Renovação Tecnológica 
da Unidade Oncopediátrica do Erastinho, hospital do centro 
que atende crianças e adolescentes de 0 a 18 anos que foram 
diagnosticadas com câncer.

O presidente da ACIG, 
Alexandre Cândido: 
preocupação com a 

segurança do comércio

O Promotor de Justiça, 
Guilherme Franchini: 

reativação do conselho de 
segurança

Meron Valrek, presidente 
do conselho de segurança

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Seis entidades receberão R$ 400 mil de 
emendas do deputado federal Frangão
A pedido do vereador 

e presidente da Câmara 
de Goioerê, ‘Kleber 
Paraíba’, seis entidades 
do município acabam de 
ser contempladas com 
recursos da ordem de 
R$ 400 mil, liberados 
através de emendas do 
deputado Hermes Par-
cianello – o Frangão. 

Desse total, a Apae 
será beneficiada com 
R$ 116 mil para ser 
investidos num projeto 
de atendimento especia-
lizado na área da saúde 
e a Aldeia SOS R$ 75 
mil, para aquisição de 
um veículo.

Já o Projeto Viva a 
Pelo menos 6 entidades estão sendo benefi ciadas com recursos liberados pelo deputado Frangão

Vila, Agapcan, Agodef 
e CREER, receberão R$ 
50 mil cada, cujos recur-
sos serão aplicados na 
aquisição de mobiliários 
e equipamentos.

MAIS RECURSOS: 
Em visita ao município 
no último domingo, o 

deputado anunciou ain-
da recursos da ordem 
de R$ 1,2 milhão, que 
serão destinados a seis 
entidades locais. “Em 
nome de todas as entida-
des benefi ciadas, nosso 
muito obrigado depu-
tado Frangão”, disse o 
prefeito Betinho Lima.

Entre as entidades 
beneficiadas estão a 
APAE, Projeto CREER, 
Aldeias SOS, Viva a 
Vila, Casa das Fraldas e 
Agodef. De acordo com 
o deputado, os recursos 
serão liberados a partir 
da apresentação dos 
projetos, provavelmente 
no primeiro semestre de 
2022.

O encontro de Fran-
gão com representantes 
das entidades contou 
ainda com a presença 
do presidente da Câma-
ra Municipal, vereador 
Herley Kleber Dantas 
de Oliveira – o Paraíba 
e ainda da secretária de 
Assistência Social Iva-
nilda Plazza.

BCG: saúde agenda vacinação 
para dia 23 do mês de outubro
A Secretaria Municipal 

de Saúde de Goioerê, está 
informando aos pais e res-
ponsáveis, que a vacinação 
da BCG, inicialmente pre-
vista para acontecer neste 
sábado dia 16, foi adiada 
para o próximo dia 23. A 
vacinação será realizada das 
8 às 12 horas, no Posto de 
Saúde Central e também nas 
UBS dos bairros.

Com dose única, a BCG 
é uma proteção fundamen-
tal contra formas graves da 
tuberculose, uma doença 
infecciosa bem antiga e alta-
mente transmissível, que se 
não tratada, pode provocar 
sérios problemas respirató-
rios e até levar à morte.

De acordo com a Secre-
taria de Saúde, a imunização 
protege contra meningite 
tuberculosa e a tuberculo-
ses miliar, disseminada na 
corrente sanguínea, apre-
sentando impacto positivo 
na redução da mortalidade 
infantil.

Reconhecido por deixar 
uma cicatriz no braço que 
recebeu a aplicação, o imu-
nizante foi utilizado pela 
primeira vez  ainda em 1921.

 Pais devem estar atentos para a vacinação no próximo sábado
Recomendado pela Orga-

nização Mundial da Saúde 
(OMS), ele é muito eficaz 
no combate à tuberculose 
e foi incluído em 1976 no 
calendário vacinal brasileiro 
pelo Programa Nacional de 
Imunizações (PNI).

Segundo a Secretaria 
de Saúde, todos os recém-
-nascidos devem tomar a 
vacina no primeiro mês de 

vida para se protegerem 
contra a tuberculose.

DOENÇA INFECCIO-
SA: A tuberculose é uma 
doença bacteriana infecciosa 
transmitida de pessoa a pessoa 
pelo ar, por meio de tosse, 
espirro ou fala. Os principais 
sintomas são: febre ao fi nal do 
dia, tosse, fraqueza, cansaço 
e perda de peso.

A secretária Gabriela 
Martins cita que essa vacina 
é muito importante, uma vez 
que o bebê quando nasce não 
possui as defesas necessárias 
para combater infecções e as 
vacinas ajudam a estimular 
a proteção do organismo, 
diminuindo o risco de ficar 
doente e ajudando a criança 
a crescer saudável e a ter um 
desenvolvimento adequado.
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Janiópolis: mulheres participam de 
caminhada sobre o Outubro Rosa

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Janió-
polis realizou na manhã 
des ta se gunda-f ei ra , 
dia 18, uma importante 
caminhada pelas ruas da 
cidade, visando divulgar 
a Campanha Outubro 
Rosa e ao mesmo tempo 
conscientizar sobre a im-
portância da prevenção e 
realização do autoexame 
para as mulheres.

A secretária Mônica 
Souza comenta que a 
campanha é das mais 
importantes, especial-
mente para alertar as 
mulheres sobre o câncer 
de mama, que conforme 
ela, ainda é a doença que 
mais mata mulheres em 
todo o mundo.

“Infelizmente essa 
é uma doença que tem 
matado muitas mulhe-
res e o Outubro Rosa 

pelas participantes da 
caminhada foram doa-
das pela deputada esta-
dual Maria Victória, que 
tem como representante 
no município o ex-vere-
ador ‘Pé de Boi’.

O  nom e  Out ub r o 
Rosa remete à cor do 
laço rosa que simbo-
l i za ,  mundia lme nte , 
a luta contra o câncer 
de mama e estimula a 
participação da popula-
ção, entidades públicas 
e privadas e sociedade 
civil organizada. 

COLETA DE PRE-
VENTIVO: - Durante 
toda a semana haverá 
coleta de preventivo, 
sempre das 8 às 11 horas 
e das 13 às 21 horas. 
Também haverá teste 
rápido de HIV, Sífilis, 
Hepatite B e Hepatite C.

 Caminhada foi realizada no dia de ontem: alerta para os cuidados da saúde da mulher

realização de exames”, 
diz ela.

A caminhada contou 
com a participação de 
profissionais da saú-

de local, mulheres da 
comunidade e repre-
sentantes de entidades 
loc ai s .  “A toda s  a s 
mulheres envolvidas e 

que estiveram conosco, 
nosso muito obrigado”, 
disse a secretária Mô-
nica.

As camisetas usadas 

Gestores fazem avaliação dos 
serviços prestados pela saúde

Líderes das equipes de 
saúde de Goioerê, estiveram 
reunidos na última sexta-
-feira, para uma avaliação 
do trabalho realizado até o 
momento.

De acordo com a secretária 
Gabriela Martins, essa avalia-
ção serve para que os gestores 
meçam o desempenho do tra-
balho em equipe e identifi que 
o que precisa melhorar.

Através desse resultado a 
equipe irá planejar as metas 
para 2022. Os coordenadores 
de cada departamento apresen-
taram a evolução do trabalho Reunião foi realizada no auditório da prefeitura: avalização da saúde

e as metas a serem alcançadas 
a curto, médio e longo prazo.

“Uma reunião muito im-
portante, para que possamos 

fazer uma avaliação de tudo 
que estamos desenvolvendo 
e oferecendo para a popula-
ção”, disse Gabriela.

é uma campanha muito 
importante e que deve 
ser abraçada por toda 
a  c omunida de ,  po is 
estimula a prevenção e 
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Mulheres: saúde destaca importância 
do diagnóstico preventivo em Goioerê 

O mês de outubro é co-
nhecido mundialmente como 
o mês do enfrentamento ao 
câncer de mama e do colo 
do útero. Diante disso, a Se-
cretaria Municipal de Saúde 
de Goioerê, está promovendo 
diversas ações que visam 
conscientizar as mulheres da 
cidade sobre a importância 
da prevenção, diagnóstico e 
o tratamento da doença,

Entre as ações realizadas, 
está a coleta de preventivo, 
que tem o objetivo de de-
tectar alterações do colo de 
útero, que possam evoluir 
para um câncer. A maioria 
das lesões encontradas, em 
estágio inicial a mulher não 
apresenta sintomas, por 
isso é necessário realizar a 
coleta ao menos uma vez por 
ano, desta forma as chances 
de detectar um câncer em 
estágio inicial e ser tratado 
é muito grande. Segundo a 
enfermeira Leticia Chiozini 

Gervasio, desde o início do 
ano foram coletados uma 
média de 700 exames. Esse 
número é muito baixo, ape-
sar de que a pandemia da Co-
vid-19 acabou atrapalhando. 
Porém uma coisa que chama 
a atenção, é a quantidade de 
exames alte rados. 

No dia 6 deste mês, foram 
recebidos 70 resultados de 
exames, dentre eles 26% 
alterados, que serão encami-
nhados para avaliação com 
oncologista, sendo que 99% 
das mulheres que fi zeram 
a coleta não apresentaram 
sinais e sintomas, fi zeram 
o exame como rotina de 
prevenção.

O exame preventivo 
atua no diagnóstico de uma 
série de irregularidades 
no aspecto das células do 
colo uterino. Portanto todas 
as Unidades de Saúde do 
Município realizam coleta 
semanalmente.O exame de mamografi a é um dos procedimentos mais importantes para a saúde da mulher

Copacol: semeadura da soja avança e
 chega a 62% da área a ser cultivada

Se no ano passado a es-
tiagem atrasou a semeadura 
da soja, este ano o plantio 
da cultura que teve início 
na segunda quinzena do mês 
de setembro, já foi interrom-
pida pelo menos três vezes, 
devido às chuvas registradas 
desde o começo do mês, mas 
mesmo assim está em um 
bom ritmo.

Por abranger uma grande 
região, com Unidades em 
várias cidades do Oeste e 
Sudoeste, percebe se uma 
disparidade no volume de 
área plantada nessas Uni-
dades, que varia de 40% em 
Nova Aurora, Formosa do 
Oeste, Jesuítas e Planalto 
do Sudoeste, para 95% em 
Palmitolândia, município de 
Tupãssi, local onde plantio 
está praticamente concluído.

Outro local onde a seme-
adura também está em fase 
fi nal, é em Bom Princípio, 
município de Toledo, com 
95% da área plantada.

Os produtores aprovei-
taram os poucos dias de sol 
na segunda, terça e quarta-
-feira, respectivamente os 
dias 11,12 e 13, e foram a 
campo, dando um salto no 
plantio que saiu de 35% na 
semana passada para 62% 
até o momento.

“Mesmo com a interfe-
rência da chuva o plantio 

Números são relativos à area de plantio e cobertura da Copacol
está avançando e o que 
anima os cooperados são as 
boas condições do clima que 
diferente da safra passada 
está bem mais propício para 
a lavoura, porem a chuva 
excessiva pode prejudicar 
o estabelecimento das áreas 
recém semeadas”, comenta 
Tiago Madalosso, gerente 
técnico da Copacol.

Ele reforça que, nas áreas 
onde a soja já está em fase de 
desenvolvimento para que 
o produtor fi que atento aos 
manejos de plantas daninhas 

e também a pragas que diante 
das condições do clima já po-
dem começar a aparecer. Em 

caso de dúvida, o produtor 
deve entrar em contato com 
o departamento agronômico.
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Copacol Supermercados 
entrega pão rosa aos clientes

Quando o mês de 
outubro chega, o que 
vem junto com ele é 
a campanha mundial 
visando alertar sobre 
a importância da pre-
venção contra o câncer 
de mama. São várias as 
ações realizadas pelas 
mais diversas áreas, e 
acompanh an do es se 
movimento há anos, 
é que o Copacol Su-
permercados também 
“veste essa camisa”.

Neste ano, além das 
loj as est arem “ves-

t idas” de rosa , com 
cartazes de oferta e 
s ac o l i nh a s  em  q u e 
os clientes levam as 
suas compras na cor 
símbolo da ação, há a 
novidade também do 
pão rosa.

“D i ar i ame nt e  re -
cebemos clientes em 
n os s a  pa dar ia  p ara 
comprar o tradicional 
e popular pão fran-
cês, que já faz parte 
da rotina de muitas 
pessoas. Diante disso, 
fizemos o pão rosa para 

reforçar a campanha 
e lembrar que assim 
como esse al imento 
faz parte do nosso dia 
a dia, o autocuidado 
também precisa ser di-
ário. Queremos fazer a 
nossa parte e cooperar 
com os nossos clien-
tes lembrando que a 
prevenção é o melhor 
caminho na luta contra 
o câncer de mama”, 
explica a analista de 
marketing da Coope-
rativa, Aline Moretto.

A cliente e colabo-

radora  da  Co pacol, 
Janete Scherbach da 
Silva, já levou o pão-
zinho para casa.

“Achei muito legal 
essa ação da Coopera-
tiva reforçando a im-
portância do cuidado 
que devemos ter com 
a nossa saúde. Faço 
anualmente os meus 
exames e acredito que 
a prevenção é a melhor 
solução”, comenta.

O pão rosa é produ-
zido e entregue sempre 
às quartas-feiras.

São várias as ações realizadas pelas mais diversas áreas


